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Profitez de la beauté, de la tranquillité et du raffinement de la vie a la

campagne avec cette superbe ferme en pierre de quatre chambres,
méticuleusement rénovée pour allier la beauté intemporelle au luxe
moderne. Qu'il s'agisse d'une résidence principale ou d'une maison de
vacances, cette maison dispose de beaucoup d'espace, ce qui la rend
idéale pour les familles qui recherchent un mélange de confort et de
charme rustiqgue. Nichée dans la campagne pittoresque, cette
authentique ferme en pierre dégage un charme traditionnel francais

avec ses pierres d'origine, ses poutres en bois et ses ...

Embrace the beauty, tranquility, and sophistication of countryside living with this
stunning four-bedroom stone farmhouse. Whether as a primary residence or a
vacation home this home has ample space. This authentic stone farmhouse exudes
traditional French charm with its original stonework, wooden beams, and stone
fireplaces. The renovation has respected the original character whilst using
fraditional sustainable methods including chaux plaster to provide a contemporary,
homely finish. The living areas are perfect for relaxation and larger gatherings. The

original wine chai that runs along ...

BORDEAUX & BEYOND
19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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